
巴生中华总商会2019年度会员大会

   巴生中华总商会2019年度会员大会                    巴生中华总商会会长           丹斯里拿督林宽城   
   
   

  
   
     
   
    署理会长黄哲强先生、
   
    副会长谢松坤博士、张裕民律师、拿督陈杰辉、
   
    秘书长戴良麟先生、副秘书长刘雁红律师、陈秀丽小姐、
   
    财政李伟丞硕士、副财政黄玉贞女士、
   
    各位董事、各位会员商家、
   
    各位记者，
   
     
   
    大家上午好！
   
     
   
    首先，欢迎和感谢各位会员出席本会第73届常年会员大会，让今天的大会能够顺利举行。
   
     
   
   
巴生中总的会务发展，有赖于各位会员、董事的支持，没有大家的努力付出，商会也没有如今的
成就，当然也要感谢先辈们的耕耘。本会会员人数与日俱增，使到今天的礼堂，看起来有些拥挤
。不过，这没关系，还请大家多多忍耐；因为在今年的7月份，我们便可以在新的会所，更宽敞
的礼堂举办大会，还有更多有利商民的活动！
   
     
   
    各位会员，
   
     
   
   
新会所的装修工程已进入尾声，外观不错，风水好，地方宽阔。新会所总耗资690万令吉，购置
费430万，装修费260万，目前已筹到400万，感谢谢松坤博士追加15万、拿督斯里郑文记10万、
黄聪华5万等，尚缺60万，希望大家努力达到此目标，尽力支持本会。新会所非常不错，整排共7
间店面，本会购置其中3间，因要找到适合的地点很难，也有询问过做建筑业的董事，大家一致
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认同值得购买，可用至少20至30年。
   
     
   
   
我们也已决定于7月30日，举办新会所开幕典礼。届时，欢迎会员踊跃出席，一同来见证巴生中
总新会所的落成。在此也感谢副会长拿督陈杰辉及各位董事尽心处理新会所装修事宜。
   
     
   
    各位会员，
   
     
   
   
过去3年，巴生中总也举办了多项活动，尤其复兴巴生市计划上，做了许多工作，资金也筹了50
万。老屋再生、老巷活化、老街复兴，是复兴计划的重点。巴生老城缺乏活力，确实需要注入新
元素，重新被激活起来。在这方面，推广旅游业是最佳方法之一，就好比槟城的乔治市一样。我
们期盼通过推广巴生旅游业，也能带动巴生微型企业继续生存。巴生有极好的条件，若配合滨海
区、吉胆岛及适耕庄等的旅游业连成一线，可以推介地方古迹与美食来吸引游客。商会积极地投
入推行上述工作，旨在帮助促进社会与中小型企业的成长，帮助他们创造价值，所以实际功夫还
是要做的，而不是接待外国访团后拍拍照就了事。
   
     
   
   
要达到这个目标，有3股力量是我们不能缺少的。那就是政府、非政府组织，以及民间的力量，
因为复兴巴生市计划不是单凭商会一个组织的力量便可完成，需要政府、各民间团体的支持。本
会董事在推动此计划上做得很辛苦，尤其是戴良麟和刘雁红律师，此计划由谢松坤博士提出，是
非常好的建议，此计划需要各方面的配合才能做得好。现阶段都是本会在出钱出力，到如今我们
的计划已开始获得政府的关注，除了国州市议员，雪州大臣也参与了复兴计划的分享会，政府各
单位也更积极和主动配合。非政府组织方面，除了马来商会和印度商会的参与，巴生18乡团也开
始出谋献策，这是所有巴生人的活动，希望所有巴生人能参与其中。最近此计划也获得四独中的
支持，领养巴生各地区，让学生们走入社区，为社会工作，市议会更会颁发奖状给学生。所有团
体一起将复兴巴生市计划做好，这是一项延续性的项目。
   
     
   
   
当然，这是一项可能需要长时间如10年之久来全面落实的计划，更是一场延续性的奋斗，如今已
有许多民间团体积极举办复兴老区的活动，包括文艺表演、讲座会，这让更多人关注巴生。而商
会愿意成为领头羊，欢迎任何人参与，创造出一个百花齐放的景象，振兴经济，推动人文发展。
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当然，本会去年除了举办复兴巴生市计划的相关活动如巴生文遗节2.0、‘我们爱巴生’跑2018、‘我
们爱巴生’宝藏探秘寻宝活动2.0，也在今年进行两个考察团，分别是河内和台湾工商考察团，以
此让本会会员与国外商家接轨，让本会会员迈向国际化。本会各工作组也不遗余力，举办大大小
小的活动，如女企业家和福利组联办的慈善活动，帮助贫困及有需要的家庭度过一个温馨的春节
；讲座会如自愿申报特别计划、销售与服务税讲座会、电子商务一系列工作营等等，致力将最新
资讯传达于会员商家。各组都举办了多项活动，如数字经济组，提高会员商家们的电子商务意识
；本会还举办过警民对话会，以期降低巴生区的罪案率；除此之外，还有与州政府对话，本会会
收集中小型企业所面对的问题，整理资料后再与相关的州政府单位进行对话。本会做了许多工作
，但是还有许多人不理解商会，希望媒体们多报导，本会所做的都是为社会，希望更多人能参与
本会的活动，致力发展巴生的经济。
   
     
   
    各位会员，
   
     
   
   
509换政府，大家都充满期望，希望新政府能做得更好。但现在一年已过，在经济治理方面，相
信大家不甚满意，而又配合中美贸易战，经济更不稳定，马来西亚的经济受影响，马币一直在跌
，导致人民购买率降低，因需使用比以往更高的价格购买相同的物品。当然随着中国的崛起，很
多中国的物品物廉价美，本地商家无法与其竞争，因此很多企业面对冲击，最近中小型企业工会
更有提及，很多中小型企业关闭，原因在于无法竞争。最近我国的宗教、种族课题又逐渐浮出台
面，因此本会希望政府赶快治理好国家经济，只要经济好，其他宗教、种族课题则会慢慢淡化。
   
     
   
   
政府目前致力于引进外资，但在引进外资的同时，我们也希望政府可重视本地的工业成长，因此
需提升我国的营商环境。政策方面政府也需做出正确的决定，培训企业所需要的人才。最近企业
多是面对劳动力问题，新政府已执政一年，但在外劳课题上不甚理想，我们并不是鼓励企业多聘
请外劳，而是在这企业转型的过渡期里需要合法外劳成为劳动力，因此呼吁政府需尽快解决外劳
和劳动力课题，而企业本身也需转型提升，以便未来可减少劳动力，提高自身的竞争力。
   
     
   
   
谈及中美贸易战，虽说我国经济从中受到重创，可是当中也存在无限商机，企业只要捉紧机会就
能有所突围。在此也呼吁巴生各组织青年团踊跃地加入商会，以凝聚更大力量，作为与政府对话
的筹码。年轻人的眼光要放得远，不要问我们加入商会会得到什么最直接的利益，须知联络网和
人脉就是商机。
   
     
   
    我谨此与各位会员共勉，祝愿各位会员的生意蒸蒸日上，在未来的日子里，大展宏图！谢谢！
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